

So bewältigen Gemeinden die drohende Energiemangellage



Die gegenwärtige Energiekrise stellt die Gemeinden vor doppelte Herausforderungen. Zum einen müssen sie als Energiebezüglerinnen selbst einen Beitrag zur Verbrauchsreduktion leisten. Zum anderen sind sie verantwortlich für den Vollzug der Massnahmen, die vom Bund und von den Kantonen angeordnet werden. Wir unterstützen die kommunalen Behörden zielgerichtet, pragmatisch und effizient bei allen Herausforderungen und begleiten die verantwortlichen Stellen durch Strommangellagen und Gasmangellagen.

Unsere Leistungen

- Überblick geben über die Energiemangellage: Was sind die wesentlichen Fragen, die sich eine Gemeinde stellen muss?
- Kritische Aufgaben und grosse Verbraucher identifizieren
- Massnahmen entwickeln zur Bewältigung von Kontingentierungen und Abschaltungen von Gas und Strom
- Technische und organisatorische Massnahmen umsetzen
- Kommunikation innerhalb der Gemeinde unterstützen
- Krisenstäbe und Führungsorganisationen begleiten

Auftraggeber

Verschiedene Städte und Gemeinden im Kanton Zürich

Fakten

Zeitraum **2022 - 2023**

Projektland **Schweiz**

Ansprechpersonen

Christof Egli
christof.egli@ebp.ch

Marion Caduff
marion.caduff@ebp.ch